



Stadt
Luzern

Einladung zum Informationsabend

Erste Erfahrungen Fusion Littau – Luzern

Mittwoch, 19. Mai 2010, 18.30 Uhr

Zentrum St. Michael, Littau

LITTAU-FUSION LUZERN

Liebe Luzernerinnen und Luzerner aus der Stadt, aus Littau, Reussbühl und vom Berg

Seit mehr als drei Monaten sind Littau und Luzern zu einer Gemeinde vereint. Noch gibt es einige Arbeiten im Rahmen der Umsetzung des Fusionsvertrages zu erledigen. Im Luzerner Stadthaus ist der grosse Büro-Umzug im Gang.

Wie versprochen möchten wir die Bevölkerung über den Start der vereinigten Gemeinde informieren. Zudem präsentieren wir die Resultate der Befragungen zum Fusionsprozess. Auskünfte dazu gaben die Bevölkerung, Politikerinnen und Politiker, Vereinsvorstände und Mitarbeitende.

Wir freuen uns, Sie im Zentrum St. Michael begrüssen zu dürfen.

Freundliche Grüsse



Urs W. Studer
Stadtpräsident



Josef Wicki
alt Gemeindepräsident



Peter Mendler
Projektleiter

Im Anschluss an die Information offeriert der Stadtrat einen Apéro.

Zentrum St. Michael, Blattenmoosstrasse 8, Littau – Luzern. Buslinie 12, Haltestelle Längweiher